

Reclamo de lucha en este Primero de Mayo



La Habana, 30 abr (RHC) Proletariado del mundo marchará este Primero de Mayo, Día Internacional de los Trabajadores, demandando a los gobiernos el respeto a las conquistas sociales y la abolición de los sistemas neoliberales y corruptos que acaban con los derechos más elementales de los pueblos.

Miembros de las principales organizaciones sindicales de España saldrán a las calles este primero de mayo para reclamar al gobierno conservador de Mariano Rajoy un reparto más justo de la riqueza.

El secretario general de Comisiones Obreras Unai Sordo, llamó a secundar las numerosas movilizaciones que, junto a la Unión General de Trabajadores tendrán lugar mañana en más de 70 ciudades españolas, con motivo del Día Internacional del Trabajo.

En declaraciones a la Televisión Española, aseguró que la movilización ciudadana lleva a decisiones políticas, como demostraron las recientes protestas de jubilados por pensiones dignas, y las realizadas el pasado día 8 por el movimiento feminista a favor de los derechos de la mujeres.

Líderes sindicales advirtieron anteriormente que si Mariano Rajoy insiste en ignorar el clamor ciudadano y no adopta medidas para un reparto más justo de la riqueza, provocará un estallido social y una creciente movilización.

También docentes hondureños exigirán mejoras en el sistema educativo, seguridad y salarios durante la marcha del 1 de mayo, Día Internacional de los Trabajadores.

“Hemos convocado a todas nuestras bases para exigir las conquistas salariales”, señaló el presidente de la junta central del Colegio Profesional Superación Magisterial, Roberto Trochéz.

También reclamarán una educación de mejor calidad en el sistema público y la seguridad para maestros y alumnos, un tema que preocupa a las instituciones y familias hondureñas ante los actos de violencia registrados en los últimos meses.

En la concentración en el parque central de Tegucigalpa participarán las principales centrales obreras, entre ellas, la Confederación Unitaria de Trabajadores de Honduras (CUTH) y la Central General de Trabajadores (CGT).

Durante la manifestación, el gobierno será el blanco de las críticas por promover leyes que atentan contra la estabilidad laboral y las conquistas históricas del sector, de acuerdo con sindicalistas.

“Pedimos que se estructure una nueva ley de reforma agraria, que le garantice al campesino tierra, tecnología, créditos y comercialización. Además, que se respete el Estatuto del Docente, la estabilidad de los maestros”, expresó el representante de la CUTH, José Luis Baquedano.

También protestarán contra la contratación de trabajadores mediante la modalidad de empleo por hora, basada en una legislación que, según denuncias, afecta los derechos a prestaciones.

Más atenciones en los hospitales, combate a la corrupción y generación de empleos figuran entre las peticiones de los manifestantes.

'Esperamos la participación de todas las organizaciones sindicales y la incorporación del pueblo, pues es una marcha para todos los que están inconforme con la situación que vive el país', afirmó el fiscal de la CGT, Humberto Lara.

En contraposición, la clase obrera y trabajadora de Venezuela, en compañía de la militancia revolucionaria, se movilizará este martes, 1º de mayo, en las calles de Caracas para conmemorar el Día Internacional de Trabajador.

“Mañana los convoco a la calle, a la lucha, a la batalla. Mañana habrá una gran movilización en varios lugares del país, en Caracas es la gran movilización nacional, va a estar descomunal, los invito a la gran movilización de la clase obrera con la consigna: ¡Pa' lante es pa' allá!”, anunció desde el Poliedro de Caracas, donde ofreció el balance de la Expo Venezuela Potencia 2018.

Detalló que la movilización tendrá carácter nacional, razón por la cual se realizará de forma paralela en los estados del país. En el caso particular de Caracas, la concentración tendrá dos puntos de llegada: La Bandera y la sede de la Compañía Anónima Teléfonos de Venezuela (Cantv), ubicada en la avenida Libertador.

A propósito de la conmemoración del Día del Trabajador, el Mandatario extendió sus felicitaciones al pueblo trabajador, reiterando que es 'el primer Presidente Obrero de la historia de Venezuela', cualidad que lo hace sentirse orgulloso porque, a su juicio, la clase obrera 'construirá la sociedad humana, el futuro y la sociedad socialista'.

Por otro lado, resaltó que el Ejecutivo continúa los esfuerzos con miras a consolidar la protección de la clase obrera como 'un todo' mediante la generación de empleo e incremento del ingreso integral en beneficio de los trabajadores.

“Sino fuera porque hay un Gobierno Bolivariano que protege el empleo, que protege el salario, el Carnet de la Patria protege a la familia, verdaderamente los capitalistas, habrían convertido a Venezuela en un campo de guerra”, aseveró.

El Mandatario se refirió a la guerra económica, perpetrada por factores de la oligarquía nacional e internacional, indicando que las acciones contra la estabilidad financiera forman parte de “un complot articulado en el metabolismo especulativo desde Miami (Estados Unidos) y Colombia”, que incluye la proliferación del 'bachaquerismo' y la fijación ilegal del precio de las divisas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161158-reclamo-de-lucha-en-este-primer-de-mayo>



Radio Habana Cuba